



Claro Empresas, Dell Technologies, Tecnoglobal y Eliseo Salazar se reúnen para conocer el poder de la tecnología en la Fórmula 1

Para conversar sobre alto rendimiento, los hitos en la vida de un deportista de élite y las exigencias de la principal competición de automovilismo internacional, Tecnoglobal y Claro Empresas reunieron a clientes de la minería, banca y el sector financiero.

El piloto más destacado del país, Eliseo Salazar, fue el invitado de honor al almuerzo de cierre de 2024 organizado por Claro Empresas en el restaurante Rubayat y compartió con los invitados su experiencia en la Fórmula 1, destacando el rol clave de la tecnología en una disciplina tan exigente como esta.

Como marca auspiciadora de McLaren, equipo campeón de la Fórmula 1 en 2024, Dell Technologies está a la vanguardia en soluciones de procesamiento de datos, que permiten a los pilotos contar con modelos estadísticos que mejoran el rendimiento, la velocidad y la seguridad de los corredores en los circuitos de todo el mundo.

Durante el evento, los clientes compartieron de manera muy cercana con Eliseo Salazar y los ejecutivos de Claro Empresas, Dell Technologies y Tecnoglobal, y agradecieron la invitación a conocer de cerca la tecnología que está detrás de los sistemas más exigentes.

